



令和6年度

# 陽光小だより

令和6年10月31日

◇学校教育目標 合言葉◇

よく学び  
やさしく元気な  
太陽の子

陽光小学校長 岡村 裕一

## みんななかよし ～いじめゼロ集会～

いじめゼロ強調月間の取組の一つとして、児童会企画委員会による「いじめゼロ集会」を実施しました。縦割り班で整列した後に、企画委員が指示した人数のグループを作るという仲間集めゲームを行いました。異学年の児童同士が会話する場面が見られ、新たな交流が生まれる良い機会になりました。互いに認め合ったり助け合ったりする活動を通して、いじめ防止の機運をさらに高めていきます。



## 県庁見学に行ってきました ～6年生の校外学習～

10月8日（火）、6年生が校外学習で県庁を見学しました。県庁では、クラスごとに分かれ、知事室や危機管理室、展望ロビー、旧県庁舎の昭和館、県政展示コーナーなどを見学しました。また、議会議事堂では、目の前の光景と社会科学の学習内容を結びつけながら、議会についての理解を深めていました。



県政展示コーナー



議会議事堂の議場

## 令和6年度の折り返し ～第1学期終業式、第2学期始業式～

10月11日（金）に第1学期終業式、学期間休業をはさみ10月17日（木）に第2学期始業式を行いました。これら二つの行事の目的は、これまでの学校生活を振り返るとともに、新たな学期の目標を立てることです。それぞれの式で、代表児童が「1学期に頑張ったこと」「2学期に頑張りたいこと」をテーマに作文を発表しました。以下に作文の内容を紹介します。

### <1学期終業式>

#### 6年1組 善林 結乃愛さん

私が1学期に頑張ったことは二つあります。一つ目は委員会活動です。初めての運動委員会です。少し不安に思っていたのですが、活動を続けるうちに自分で仕事を見付けられるようになってきました。運動会では朝礼台の上でラジオ体操をするなど、多くの経験することができました。二つ目は算数です。6年生の算数は難しいので、今までよりも予習復習を徹底しました。そのため、自信をもって授業を受けることができ、スムーズに学習することができました。2学期は、卒業までの小学校生活を大切に、勉強面も思い出づくりも頑張りたいです。

#### 3年1組 高原 雄生さん

私が1学期頑張ったことは三つあります。一つ目は勉強面です。2年生の授業ではなかった理科と社会を頑張りました。社会では、シリアル工場や自分の住んでいる宇都宮のことについて学ぶことができました。二つ目は運動面です。プールの授業で、今年は頭までもぐることができ、少し泳ぐことができるようになりました。三つ目は、僕の気持ちの面です。今まで、なかなか自分の考えを言えなかったけど、今では、自分の思いや感じていることを伝えることができるようになりました。2学期は、友達と仲良く元気に過ごし、勉強も頑張りたいです。

## <2学期始業式>

5年2組 鈴木 大翔さん

僕は、1学期に、毎日の漢字練習と社会科の復習、初めて学ぶ調理実習を頑張りました。この三つの取組を通して、継続することや復習することの大切さ、そして新しいことに挑戦することの楽しさを経験しました。2学期は、理科の学習に力を入れたいです。実験や観察の前に調べ学習をして予想を立てたり、きちんと復習したりして、良い結果を残せるようにしたいです。1学期の経験を生かし、2学期も一つ一つのことに丁寧に取り組み、納得がいくよう頑張ります。また、冒険活動教室も友達と力を合わせて、様々な活動に取り組みたいです。

2年2組 倉澤 永遠さん

僕が2学期に頑張りたいことは三つあります。一つ目は算数です。僕は算数が少し苦手で、間違えてしまうことがありました。でも、やり直しているうちに楽しくなってきました。2学期は「かけ算」が始まるので頑張りたいです。二つ目は縄跳びです。走ったり泳いだりすることは得意ですが、縄跳びが苦手です。しっかり練習して二重跳びが連続20回できるよう頑張ります。三つ目はあいさつです。初めて会う人や大勢の前でも、大きな声で気持ちのいいあいさつをしていきたいです。苦手なことも頑張って、好きになれる2学期にしたいです。

## 音楽の魅力を実感しました ～音楽鑑賞教室～

10月10日(木)の3・4校時、本校体育館にジャズバンド「ディキシー・ウィンド」の皆様をお招きし、音楽鑑賞教室を行いました。6名のメンバーが、バンジョーやトロンボーン、スーザホーンなどの楽器を用いて数々のジャズの曲を演奏してくださいました。また、代表児童が洗濯板を使って演奏したり、皆で曲に合わせて体を動かしたりする場面があり、会場は大いに盛り上がりました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



## 地域の一員として活躍 ～陽光地区体育祭～

10月13日(日)に、陽光地区体育祭が本校校庭で開催され、幼児からお年寄りまで、幅広い世代の方々が競技を楽しんでいました。本校児童も選手として参加するとともに、審判係としても活躍していました。地域の一員として様々な経験をすることで、郷土を愛する心がますます確かなものになっていきます。地域の皆さんに温かく見守られながら、貴重な体験ができた地区体育祭でした。



## サツマイモを収穫しました ～1・2年生の農園活動～

10月28日(月)、農園ボランティアの皆さんにご協力いただきながら、低学年の子どもたちがサツマイモを収穫しました。農園には、大物を掘り当て、喜ぶ児童の笑顔が溢れていました。25日(金)には、農園のサツマイモを使用した献立「イカとサツマイモの揚げ煮」が給食で提供されました。また、11月8日(金)には、「スイートポテトースト」として再び農園のサツマイモが提供される予定です。陽光農園で育ったサツマイモは、一味違います。

